

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 9. Juni 2010

Leitbildprojekte für ein attraktives Mühlheim vorgestellt

Gestern fand die erste große Präsentation zum aktuellen Stand der zukunftsweisenden Leitbildprojekte in der Kulturhalle Schanz statt. Die ehrenamtlichen Patinnen und Paten stellten die Entwicklung der einzelnen Projekte vor. Zu Beginn erläuterte Bürgermeister Bernd Müller den gesamten Prozess von der Bürgerbefragung bis zur Festlegung der Leitprojekte im Frühjahr 2009. Die Moderation des Abends übernahm freundlicherweise Frau Prof. Dr. Ursula Funke. Es war eine überaus interessante und gelungene Veranstaltung.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de